
 
 

SÚMULA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE ASSISTÊNCIA TÉCNICA EM 
HABITAÇÃO DE INTERESSE SOCIAL DO CAU/SP - CATHIS CAU/SP 

 
DATA 10/12/2021 HORÁRIO  09h às 13h 

LOCAL Sede do CAU/SP Reunião Presencial e Reunião Virtual teams 
 

Membros Presentes 

PARTICIPANTES 
 

Fernanda Simon Cardoso Coordenadora 
Débora Sanches Coordenadora Adjunta 
André Luis Queiroz Blanco Membro 
Camila Moreno de Camargo Membro 
Thais Borges Martins Rodrigues Suplente no exercício da titularidade 
Kelly Cristina Magalhães Membro 
Maurílio Ribeiro Chiaretti Membro 
Renata Fragoso Coradin Membro  
Tatiana Reis Pimenta Membro 
Victor Chinaglia Junior Membro 

 

ASSESSORIA  Francine Derschner Assessora 

 
CONVIDADOS  Paula Burgarelli Corrente Coordenadora de Convênios e Parcerias 

 

Ausências justificadas   

Conselheiros (as) Carina Costa Correa;  
 

Leitura e aprovação da Súmula da Reunião 
 

Encaminhamento Aprovada a Súmula da 08ª Reunião Ordinária por unanimidade  
 

Comunicação 
 

Responsável Cons. Kelly Magalhães 

Comunicado 

Cons. Kelly informa que a subcomissão referente ao projeto do CAU Educa 
(CPUAT), está pedindo conteúdos de ATHIS. Informa também referente ao 3º 
Congresso de Habitação no Instituto Habita, que ocorreu nos dias 22, 23 e 24 de 
novembro.  

 

Responsável Cons. Débora Sanches 

Comunicado 
Cons. Débora informa que a CRI deliberou a indicação para a participação de 1 
Conselheiro (a) para o curso com o tema de regularização fundiária. A Conselheira 
que manifestou interesse na participação foi a Cons. Tatiana Reis.  

 

Responsável Cons. André Blanco 

Comunicado Cons. André Blanco informa que a Liana do POP Rua relatou que não encontrou no 
site da CATHIS o projeto “POP Rua”. O Cons. foi orientado que o site está em 
atualização e a Fernanda da Comunicação pediu que oficialize esses problemas por 
e-mail. 

 

 
 
 
 
 



 
 

ORDEM DO DIA 

 

1 Edital de ATHIS 2021 

Fonte Conselheira Coordenadora Fernanda Simon Cardoso  

Relator Conselheira Coordenadora Fernanda Simon Cardoso 

Encaminhamento 

1. Coord. Paula, do Setor de Convêncio e Parcerias, informa aos 
Conselheiros da Comissão que o resultado final do Edital irá sair no dia 
de hoje, dos passados só foram terminados 4 relatórios de Prestação de 
Contas. A ideia é em janeiro terminar a prestação de contas de todos os 
16 termos de fomentos, onde as organizações foram orientadas sobre 
como fechar as contas e devolver eventual saldo remanescente ao 
CAU/SP. Compartilhou uma planilha contendo informações contábeis 
e fotos. Sugere deixar na pasta do drive fotos e retirar notas fiscais e 
documentos mais burocráticos. Os Conselheiros debateram sobre o 
assunto. 

 

2 Calendário das reuniões de 2022 

Fonte Conselheira Coordenadora Fernanda Simon Cardoso 

Relator Conselheira Coordenadora Fernanda Simon Cardoso 

Encaminhamento 

1. Cons. Fernanda informa aos Conselheiros da Comissão de ATHIS as 
datas previstas para o calendário de reuniões de 2022; 

2. Os Conselheiros debatem sobre o assunto e deliberam a favor do 
calendário de 2022. – Deliberação Nº 013/2021 

 

3 Indicação de membros para Conselhos Municipais de Habitação 

Fonte Conselheira Coordenadora Fernanda Simon Cardoso 

Relator Conselheira Coordenadora Fernanda Simon Cardoso 

Encaminhamento 

1. A Cons. Fernanda informa à Comissão a indicação da titular Arq. Urb. 
Ana Galeazzo para ocupar a cadeira de representação do CAU/SP no 
Conselho Municipal de Habitação de Santo André; 

2. Informa também à Comissão a indicação da titular Arq. Urb. Ana Paula 
Ramos Maio e a Arq. Urb. Priscila Reis Carvalho Dantas como suplente 
para representação do CAU/SP no Conselho Municipal de Habitação de 
Araçariguama. 

3. Os Conselheiros deliberam a favor. – Deliberação Nº014/2021   
 
4 Plano de Trabalho – Protocolo de Intenções com Município de Louveira 

Fonte Conselheira Coordenadora Fernanda Simon Cardoso 

Relator Conselheira Coordenadora Fernanda Simon Cardoso 

Encaminhamento 

1. A Cons. Fernanda informou sobre aos Conselheiros sobre o assunto do 
Protocolo de Intenções com o Município de Louveira, foi sugerido e 
debatido a necessidade de uma reunião extraordinária ou ordinária 
somente com esse item de pauta para discussão e encaminhamentos.  

 
5 Avaliação do I Ciclo de Debates: Vivenciando ATHIS  

Fonte Conselheira Coordenadora Fernanda Simon Cardoso 

Relator Conselheira Coordenadora Fernanda Simon Cardoso 



 
 

Encaminhamento 

1. As(os) Conselheiras(os) debateram sobre o dia do evento, onde 
concordaram que falta um assessor para ajudar na estruturação do 
evento. O Cons. Victor sugere que seja acrescentado o cooperativismo 
no evento previsto para setembro.  

2. O Cons. Maurílio fala da importância de existir um trabalho de 
comunicação continua com vídeos e recortes da live para divulgar o 
evento.  

3. A Cons. Débora expõe a questão da sistematização das informações, 
onde tiveram 4 relatores e 3 já entregaram, acha importante sistematizar 
esses dados para ser uma informação oficial. Também menciona a 
questão de editar os vídeos, cortar intervalo e dividir os vídeos para que 
cada um tenha menos tempo. 

 
6 Balanço das Ações CATHIS 2021  

Fonte Conselheira Coordenadora Fernanda Simon Cardoso 

Relator Conselheira Coordenadora Fernanda Simon Cardoso 

Encaminhamento 

1. As(os) Conselheiras(os) debateram quais assuntos serão tratados na 
Plenária de dezembro. Foi levantada a questão de falar de ATHIS em 
outros lugares, a Cons. Kelly relata que está tentando fazer a ponte entre 
a CATHIS e a CEF.  

2. Debateram as questões para 2022, onde é importante fortalecer os 
vínculos com as demais Comissões. O Cons. Victor reforça que no 
primeiro ano é difícil avaliar e fazer um balanço, mas ressalta que o 
grupo está dividindo bem as tarefas e já tem parte de 2022 planejado, 
além do processo de aprendizado com erros ou melhorias, como o caso 
do Edital.  

3. O Cons. Maurílio ressalta a questão da pandemia que atrapalhou o 
desenvolvimento das atividades, sugere que para 2022 exista mais 
aproximação com a sociedade e que se pudesse existir participações nas 
reuniões da Comissão. Convidar grupos de moradia, poder público e 
reforçar uma agenda para contribuir com a luta contra a propriedade 
privada, e defender as pessoas como no contexto dos despejos.  

4. A Cons. Renata relata que sentiu que o primeiro ano foi de construção 
e reforça o esforço feito para soltar coisas no prazo, como o Edital e os 
16 termos de fomento, que esse esforço é muito importante.  

5. A Cons. Tatiana fala da dificuldade para executar todas as ações 
propostas pela Comissão e está muito feliz pela Comissão estar 
conseguindo atingir seus objetivos, além de alcançar as metas que se 
comprometeram para 2021. 

 
Considerando o estabelecido no Despacho PRES-CAUSP nº 001/2021, que regulamentou 
emergencialmente as reuniões virtuais dos órgãos colegiados do CAU/SP, atesto a veracidade e a 
autenticidade das informações prestadas. 
 
 
 
 

 
VELTA MARIA KRAUKLIS DE OLIVEIRA 

Assessora da CATHIS 
Coordenadora Técnica - Ensino e Formação do CAU/SP 


